
Protokoll der
1. LUSC-Jahreshauptversammlung 2020

Datum: 19.11.2020

Zeit: 20:07 Uhr – 22:06 Uhr

Schriftführer: O. Krisch

Anwesend: Mitglieder laut beigefügter Teilnehmerliste

Anlage: Teilnehmerliste

TOP 1: Begrüßung; Feststellung der Beschlussfähigkeit;

Beschluss der Tagesordnung

TOP 2: Wahl der Versammlungs- und Wahlleitung

TOP 3: Bericht des Vorstandes über 2019

TOP 4: Bericht des Kassiers über 2019

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer

TOP 6: Entlastung des Vorstandes und des Kassiers

TOP 7: Neuwahl des Vorstandes und des Kassiers

TOP 8: Neuwahl der Kassenprüfer

TOP 9: Haushaltsplan 2020

TOP 10: Sonstiges; Anträge

Schwabach, 22.11.2020

1. Vorstand

S.Velt

Wahlleiter

Markus Witt

Protokollführer

O. Krisch



TOP 1: Begrüßung; Feststellung der Beschlussfähigkeit;

Beschluss der Tagesordnung

Nach der Begrüßung durch den Vereinsvorstand Sven Velt wird die Be-
schlussfähigkeit der Jahreshauptversammlung (JHV) festgestellt. An-
wesend sind 16 von 35 Mitgliedern der LUSC. Die Versammlung ist
somit laut Satzung beschlussfähig. Im Anschluss daran wird durch die
Teilnehmer der JHV die Tagesordnung einstimmig angenommen.

TOP 2: Wahl der Versammlungs- und Wahlleitung

Laut Satzung übernimmt der 1. Vorsitzende Sven Velt die Versamm-
lungsleitung. Für die Wahl als Mitglied der Wahlleitung stellt sich
Markus Witt zur Verfügung. Markus Witt wurde einstimmig durch
die Teilnehmer gewählt und nahm die Wahl an.

TOP 3: Bericht des Vorstandes über 2019

Im Anschluss an die Wahl des Wahlleiters stellt der Vorstand, vertre-
ten durch Sven Velt, den Bericht aus dem Jahr 2019 vor. Angesprochen
wurden folgende Punkte:

• Oliver Kügow berichtet über das Chaos Communication Camp
im Ziegeleipark Miltenberg (nahe Berlin). Die Teilnehmer konn-
ten dort, z. B.

– Drohnen bauen

– basteln mit einem ESP-Modul

– ein Turing Maschinen Lernspiel
”
Turing Tumble“ kennen ler-

nen

• Stammtische
Sven Velt berichtet über die Stammtische. Diese finden wegen
der Pandemie zur Zeit online statt. Im Sommer war die Teilneh-
merzahl aber eher gering.

• Freifunk
Die 5 Gatewayserver werden zur Zeit von Sven Velt alleine be-
treut. Die Server benötigen aber dringend ein Update, um sie auf
den neusten Stand zu halten. Herr Velt bittet um Unterstützung,
da dies alleine nicht mehr leistbar ist.

Für das laufende Kalenderjahr gibt es folgende Punkte:

• Unterstüzung bei den Arbeiten an den Freifunk-Servern.
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TOP 4: Bericht des Kassiers über 2019

Norman Zimmer stellt den Kassenbericht vor. Der Kassenstand am
31.12.2018 betrug 7608,17e (Konto 7202,25e, Kasse 405,92e). 2019
gabe es keine Abschreibungen. Die Kassenprüfung für das Jahr 2019
fand am 06.02.2020 statt.
Der Kassenstand am 31.12.2019 beträgt 7819,87e. Das Geld befindet
sich jetzt komplett auf dem Vereinskonto.

Die LUSC bestand zum Ende des Jahres 2019 aus 35 Mitgliedern.
Ein Mitglied ist im Jahr 2019 aus dem Verein ausgetreten. Im Jahre
2020 wurde ein Mitglied aus dem Verein ausgeschlossen, da es keine
Mitgliedbeiträge gezahlt hat. Im Gegenzug dazu ist ein neues Mitglied
in den Verein aufgenommen worden.

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer

Das Konto und die Abrechnung wurden durch Christian Schütz, Ma-
rio Bittner und Markus Witt geprüft und die Korrektheit von ihnen
bestätigt. Der Kassenbericht liegt von den Kassenprüfern unterschrie-
ben vor.

TOP 6: Entlastung des Vorstandes und des Kassiers

Die Entlastung des Vorstandes wurde von den Teilnehmern der JHV
einstimmig beschlossen. Danach folgt die Entlastung des Kassiers. Die-
se wurde auch von allen Teilnehmern einstimmig beschlossen.

TOP 7: Neuwahl des Vorstandes und des Kassiers

Die Wahl fand Online in nicht geheimer Wahl statt. Dies wurde von
allen Teilnehmern einstimmig akzeptiert.

1. Vorsitzender

Vorschlag: Sven Velt
Stimmen: 16 Ja-Stimmen

2. Vorsitzender

Vorschlag: Mario Bittner
Stimmen: 16 Ja-Stimmen
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Kassier

Vorschlag: Norman Zimmer
Stimmen: 16 Ja-Stimmen

Schriftführer

Vorschlag: Oliver Krisch
Stimmen: 16 Ja-Stimmen

In vier Wahlgängen wurden die Kandidaten einzeln und nacheinander
vorgeschlagen. Die Kandidaten wurden gefragt, ob sie sich zur Wahl
stellen würden. Dies wurde von ihnen bejaht. Nach der Wahl wurden
die Kandidaten wieder gefragt, ob sie die Wahl auch annehmen. Auch
dies bejahten alle vier Kandidaten.

TOP 8: Neuwahl der Kassenprüfer

Für die Neuwahl der Kassenprüfer stellen sich folgende Mitglieder zur
Verfügung:

• Galsterer, Gerhard

Stimmen: 14 Ja-Stimmen

• Lindner, Ralph

Stimmen: 14 Ja-Stimmen

• Spies, Marco

Stimmen: 16 Ja-Stimmen

Alle drei Kandidaten wurden gefragt, ob sie sich zur Verfügung stellen
würden. Sie bejahten dies. Die Kandidaten nahmen die Wahl an.
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TOP 9: Haushaltsplan 2020

Aus dem alten Haushaltsplan wurde nichts ausgegeben. Deshalb wird
für den neuen Haushalt folgendes beschlossen:

• Übernahme aus dem alten Haushalt:

800e Marketing; Banner und Flagge
2500e für Netzwerkequipment
800e Hardware für das Freifunknetz; es wird dokumentiert,

wer welchen Router ausgeliehen bzw. aufgestellt hat;
durch Spenden und Weiterverkauf von Routern sind 873e
verfügbar; Hardware für 400e liegt bereits vor

40e monatlich für die Servermiete

Der Haushaltsplan wurde einstimmig angenommen.

TOP 10: Anträge; Sonstiges

Weitere Anträge lagen dem Vorstand nicht vor. Es wurden auch keine
Eilanträge gestellt.

Unter dem Punkt Sonstiges wurde folgendes besprochen:

• Satzungsänderung
Für das Jahr 2021 soll eine Satzungsänderung stattfinden. In die
Satzung soll der Punkt aufgenommen werden, dass die JHV nicht
nur in Präsenz stattfinden muss, sondern auch online (vollständig
oder teilweise durch die Teilnehmer) stattfinden kann.

• Freifunk
Die Freifunk-Server müssen upgedatet werden. Ansonsten können
sie über kurz oder lang nicht mehr ihren Dienst verrichten.

• Auflösung des Vereins wegen zu geringer Teilnahme an den Stamm-
tischen
Die Teilnehmer diskutierten über das weitere Fortbestehen des
Vereins. Es ist gemeinsamer Konsenz, dass der Verein weiter be-
stehen soll. Die Teilnehmerzahl an den Stammtischen ist zwar im
Vergleich zu der Mitgliederzahl gering aber konstant. Durch das
Abhalten der Stammtische im Onlineformat können auch Mit-
glieder, die nicht in Schwabach ansässig sind, an den Stamm-
tischen teilnehmen. Um Mitglieder zu gewinnen, soll zwar der
Schwerpunkt des Vereins weiterhin bei dem Betriebssystem Li-
nux liegen, aber um auch für andere oder jüngere Personen an-
zusprechen, soll zusätzlich die Ausrichtung auch auf dem Thema

”
Open Source“ liegen. Eine Aufhübschung des Internetauftritts
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des Vereins wird von Ralph Lindner vorgeschlagen und von ihm
begleitet.
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Teilnehmerliste der Online-JHV

• Bittl, Dominik

• Bittner, Mario

• Galsterer, Gerhard

• Harl, Sebastian

• Kretschmer, Armin

• Krisch, Oliver

• Kügow, Oliver

• Landgraf, Tobias

• Lindner, Ralph

• Röhl, Mathias

• Schütz, Christian

• Segitz, Johannes

• Spies, Marco

• Velt, Sven

• Witt, Markus

• Zimmer, Norman
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